

Fecha 22.07.2014	Sección Noticias de Primera Plana 2	Página 15
----------------------------	---	---------------------

Mejorar y ampliar las carreteras acelerará economías nacional y estatales: **Ruiz Esparza**

Alejandro Colón,

SAN LUIS POTOSI, S.L.P., 21 de julio.- El **Secretario de Comunicaciones y Transportes, Gerardo Ruiz Esparza**, aseguró que mejorar y ampliar las carreteras del país permiten no sólo evitar conflictos viales, sino también acelerar la economía nacional y de cada uno de los estados del país.

Ante el Presidente Enrique Peña Nieto, quien inauguró el Nuevo Libramiento Norte, el funcionario detalló que “es importante que tengamos carreteras en buen estado para poder mandar producción a otro lado”, como ocurría con la planta de BMW la cual hará fundamental tener entronques para poder acceder al norte del país, y al Puerto de Manzanillo, Colima.

Informó que en agosto próximo iniciará la construcción del Libramiento Poniente, hacia la carretera de Guadalajara.

Refirió que ya está en construcción la ampliación de cuatro a ocho carriles de 40 kilómetros del anillo periférico de San Luis Potosí, con una longitud de casi 20 kilómetros y que concluye el próximo diciembre.

Además, la ampliación en 40 kilómetros de la carretera Ciudad Valles-Tampico, en su tramo Tamuín-Ebano, con una inversión de 550 millones de dólares, cuyas obras concluirán en mayo de 2015.

